



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

14/12/2024

### JEAN-PIERRE HUNCKLER ÉLU PRÉSIDENT DE LA FFBB

A l'issue de l'Assemblée Générale Élective qui s'est déroulée ce samedi 14 décembre à Paris, Monsieur Jean-Pierre HUNCKLER a été élu à la présidence de la Fédération Française de BasketBall (FFBB) pour un mandat de quatre ans. Il devient le 14<sup>e</sup> président de la FFBB et succède à Jean-Pierre Siutat.

Les représentants des Clubs, des Comités Départementaux, des Liges Régionales, et les licencié(e)s individuel(le)s ont élu ce jour les 36 membres du nouveau Comité Directeur. 4 membres des différents collèges (2 athlètes de Haut Niveau, 1 technicien et 1 arbitre) avaient été élus préalablement.

Désigné par le Comité Directeur et proposé au vote de l'Assemblée Générale, Jean-Pierre Hunckler a été élu à la majorité absolue, Président de la FFBB, avec 95,41% des voix des suffrages valablement exprimés (hors votes blancs).

#### Les 40 membres du nouveau Comité Directeur de la FFBB 2024-2028 :

Valérie ALLIO, Françoise AMIAUD, Christian AUGER, Thierry BALESTRIERE, Pierre-Yves BICHON, Thierry BILICHTIN, Corentin CARNE (athlète de Haut Niveau), Elizabeth COESTIER DASSONVILLE, Rolande DARNAL, Marie DELACOTE (arbitre), Pierre DEPETRIS, Brigitte DESBOIS, Oumar DIA, Thierry DUDIT, Agnès FAUCHARD, Magali FERRIER, Anne-Christel FOGLIANI, Carole FORCE, Eric GROLLEAU, Hélène HELOISE MENNUTI, Jean-Pierre HUNCKLER, Stéphane KROEMER, Alban LE BIGOT (technicien), Bernard LEBOT (médecin), Mickaël LEBRETON, Perrine LE LEUCH (athlète de Haut Niveau), Anne LUCIANI, Nathalie MOREAU, Loetitia MOUSSARD LOUBENS, Emmeline NDONGUE, Gérald NIVELON, Arnaud PETITBOULANGER, Stéphanie PIOGER, Frédérique PRUD'HOMME, Christina RIOUX, Alain SALMON, Guillaume SCHEER, Nicolas SORIN, Luc VALETTE, Claudine ZENTAR.

Le premier Comité Directeur de la FFBB se réunira au siège de la FFBB les 10 et 11 janvier 2025.

**Jean-Pierre HUNCKLER :** "Je tiens avant tout à remercier l'ensemble des votants ayant pris part à cette Assemblée Générale Elective, ainsi que tous ceux qui m'ont fait confiance en m'élisant à ce poste.

*La nouvelle loi sur le sport et la gouvernance des Fédérations a profondément modifié l'organisation des Assemblées Générales et renforcé le fonctionnement démocratique de nos instances. Avec le vote direct des associations sportives et les élections de membres représentant les collèges des arbitres, des entraîneurs et des athlètes de haut-niveau, ce sont toutes les composantes de la grande famille du basket français qui ont pu faire entendre leur voix. C'est donc un immense honneur que de devenir aujourd'hui le nouveau Président de la FFBB grâce à leurs suffrages et de débuter un mandat de quatre ans au cours duquel je m'appuierai sur un nouveau Comité Directeur élu.*

*Je succède à Jean-Pierre Siutat que je souhaite féliciter pour l'immense travail accompli durant ses trois mandats. Il a su développer la Fédération, renforcer son expertise, son image et donner une impulsion forte*

*au basketball français. J'ai eu la chance de l'accompagner pendant de longues années et de constater à quel point il aura consacré toute son énergie à la FFBB et au basketball. Qu'il en soit grandement remercié.*

*Grâce à son action débutée en 2010, il laisse derrière lui une Fédération plus grande et plus forte. Il nous appartient désormais de poursuivre le travail tout en proposant un projet clair et ambitieux.*

*Mon plan d'actions se déclinera en cinq axes que je partagerai dans les prochaines semaines et prochains mois avec nos ligues, comités et clubs. Il s'articule autour d'une vision claire pour notre sport : **faciliter l'accès au basketball et le diffuser dans tous les pans de la société d'une part , consolider nos résultats au plus haut-niveau en atteignant la première place du podium d'autre part.***

*Pour y parvenir, je souhaite m'appuyer sur les points forts de la Fédération et me rapprocher de notre base (clubs et comités). Notre croissance passe et passera par eux et il conviendra donc de lever les freins au développement qu'ils rencontrent. Alors que les résultats de nos Équipes de France et de nos clubs font briller le basket-ball lors des compétitions internationales et que l'attractivité de notre sport se confirme jour après jour auprès de pratiquants toujours plus nombreux à nous rejoindre, je souhaite fédérer dans cet élan positif tous les acteurs de notre sport : des pros, à travers la Ligue Nationale de Basket, aux amateurs, des acteurs publics que sont les collectivités, au secteur privé avec les entreprises et nos partenaires. Un esprit d'ouverture qui doit également nous guider dans les liens que je compte entretenir avec la Fédération Internationale."*

#### **Jean-Pierre HUNCKLER**

Né le 14/09/1959 à Le Coteau (42)

1<sup>er</sup> Vice-Président & Trésorier Général de la FFBB de 2010 à 2024

#### **Expériences antérieures dans le Basketball**

Président du Comité d'Organisation de l'EuroBasket 2015 en France

Président du Comité d'Organisation de l'EuroBasket Women 2013 en France

Président de la Ligue Régionale du Lyonnais de 2000 à 2008

Arbitre de haut niveau en première division de 1980 à 1995

#### **Distinctions**

Coq d'Or de la FFBB 2020

Médaille d'Or de la Jeunesse et des Sports 2018

Coq d'Argent de la FFBB 2011

#### **Expérience professionnelle**

Gérant de la Société Comelit France de 1994 à 2022 (cédée en 2024)

#### **Situation familiale**

Marié, un enfant